

Presidente de Cuba intervino en reunión de cancilleres del G77 y China en Nueva York



Foto: @DiazCanelB

La Habana, 22 sep (RHC) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel intervino este viernes en Nueva York, en la inauguración de la 47 Reunión de Ministros de Asuntos Exteriores del Grupo de los 77 (G77) y China.

Cuba ostenta la presidencia pro tempore del bloque, desde enero del año en curso hasta igual mes de 2024.

La vicescanciller cubana, Anayansi Rodríguez señaló en su perfil de X que en la cita, realizada en el contexto del 78 período de sesiones de la Asamblea General de las Naciones Unidas, participaron Dennis Francis, presidente de este período de sesiones, y Amina Mohammed, vicesecretaria General de la ONU.

En la misma red social, Ernesto Soberón, director General de Asuntos Consulares y Cubanos Residentes en el Exterior, refirió que como parte del encuentro, se determinó que Uganda, país situado en el este de África, ocupe la próxima presidencia pro tempore del G77 y China.

En nombre de ese organismo, creado en 1964, Cuba interviene en las reuniones y cumbres paralelas del Segmento de Alto Nivel de las Naciones Unidas. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/334804-presidente-de-cuba-intervino-en-reunion-de-cancilleres-del-g77-y-china-en-nueva-york>



Radio Habana Cuba